
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２３年 １０月１４日(土)に４年ぶりに 

中北まつりが開催されました！！ 

天候にも恵まれ、校庭や体育館で大規模に行われました。 

活気に満ちた中北まつりをご紹介します！ 

 

 

 

 

 

・佐野学習センターのみなさん

モルック体験では、小さなお子さんから 

大人の方まで楽しんでいました！ 

 

 

 

 

進んで学ぶ子 思いやりのある子 元気な子 令和 ６年 ２月号編集発行 

足立区立中川北小学校 PTA 広報部 

１２１－００５２ 

東京都足立区六木１－６－１０ 

℡ 03-3620-3831 Fax 03-3620-3832 

HP https://www.adachi.ed.jp/adnaki/ 



・民生児童委員のみなさん

地域のみなさんのお困り事の相談ブースを設置！ 

子供たちには、かわいい風船を作ってくれました！ 

 

・バスケ フラワーロックスのみなさん

・中北サッカークラブのみなさん

シュートゲームを開催してくれました！ 

たくさんの子供たちが楽しそうに遊んでいました♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

・PTAソフトボールのみなさん

ストラックアウトに挑戦！ 

PTAソフトボールチームのみなさんが盛り上げてくれました！ 

 

 

 

 

 

 

 

・くじ引きのみなさん

子供たちが楽しそうにくじを引いて 

盛り上がっていました♪ 

 

 

 



・中北ダンスチームのみなさん

低学年から高学年までみんな仲良く、 

キレッキレのダンスを披露してくれました！ 

とてもかっこよかったです！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・太鼓教室のみなさん

迫力のある太鼓の音が体育館中に響いていて 

とても素敵で感動しました！！ 

 

 

 

 



・陶芸教室のみなさん

形も色も一つ一つに違いがあり、 

味のある素敵な作品ばかりでした！ 

 

 

・ヨーヨーすくいのみなさん

・スーパーボールすくいのみなさん

係のお子さんが、お客さんや子どもたちに 

一生懸命説明をしている姿が微笑ましかったです♪ 

すごく賑わっていました！ 

 

 

 

 

 

 



・射的のみなさん

屋台さながらの射的！ 

子供たちも大はしゃぎで盛り上がっていました♪ 

 

 

 

・わたあめ売り場のみなさん

三色の色があり、鮮やかで綺麗でした！ 

とても人気があり行列ができる程でした！ 

 

 

・ポップコーン売り場のみなさん

バター塩味、キャラメル味の二種類があり、 

どちらもすごく美味しかったです♪ 

 



 

 

・かき氷売り場のみなさん

この日はすごく暑かったのでかき氷は大人気！ 

シロップの種類も豊富でたくさん食べる子供が多かったです♪ 

 

 

・六木小学校のみなさん

フランクフルトは 

六木小学校さんの運営でした！ 

フランクフルトは大人気でした♪ 

 

 

・第十三中学校のみなさん

やきそばは 

第十三中学校さんの運営でした！ 

パックいっぱいにやきそばが入っていて 

とても食べ応えのある一品でした♪ 

 



 

 

・大学芋売り場のみなさん

子供たちが一生懸命声かけをし、 

お店のお手伝いをしていました！ 

 

 

 

・ドリンク売り場のみなさん

暑かったのでお昼頃には 

ほとんど売り切れになってしまうほどでした！ 

 

 

・クレープ売り場のみなさん

・チーズホットク売り場のみなさん

商品がきれいに並べられていてどちらも 

とても美味しかったです♪ 

 



 

 

・ここぱんさま

・虎屋さま

今年は二店舗のお店がキッチンカーとして出店してくださいました。 

どちらのお店もとても人気があり、売り切れてしまう商品も多数！ 

虎屋さんのたこ焼きも、ここぱんのパンもとても美味しかったです！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

・展示ブース

展示ブースでは素敵な作品ばかりで、 

コンクールなどで入賞した作品もありました！ 

 

 

 



 

 

 

 

屋台、舞台、スポーツ、手作りの作品など様々な分野の出店がありました！ 

見て、食べて、遊んでとても活気にあふれた中北まつりでした。 

 

中北まつりが初めてのお子さんも、久しぶりのお子さんも、 

学校での大規模なお祭りはとても印象に残ったのではないでしょうか？ 

 

沢山の子供たちがお店の手伝いをし、切り盛りしている頼もしい姿も見られました。 

 

 

コロナ禍によって、お祭りが縮小や廃止になってしまう中、 

近隣では久しぶりに地域の方々と一緒に行うことが出来たそうです。 

 

このようなお祭りを体験し、楽しむ子供たちの姿を見ることができ、 

大変うれしく思いました！ 

 

人手不足の中、有志の方々にご尽力いただき、感謝の気持ちでいっぱいです。 

本当にありがとうございました！ 

後記 


